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本报讯 4 月 30 日，在一片锣鼓
声中，麦当劳渠县餐厅顺利开业，餐厅
经理田世国一脸喜悦地迎接来宾。“两
个工作日就办好了经营许可证，渠县
办事效率真快。”对渠县的营商环境，
田世国连连称赞。

事实上，田世国只是渠县深化“放
管服”改革、打造最优营商环境的一名
见证者。

今年 4 月，麦当劳按计划入驻渠
县，身为渠县人的田世国被委以渠县
餐厅总经理职务。为让麦当劳能在

“五一”假期与渠县消费者见面，麦当
劳成都总公司一面催促渠县门店尽快
装修，一面督促田世国加紧办理开业
的相关证照。

其实，专司企业经营管理的田世
国对于门市开业“跑手续”也并非内
行。只不过，当他第一次来到渠县行
政审批管理局市场监督管理窗口时，
便感受到了接待员邓晓林的热情，让
他原本忐忑不安的心也变得踏实了。

“审批发证按照相关规定需要20
个法定工作日，原以为开业会延后。”
田世国说，麦当劳管理严格，证照不齐

绝对不许开业。4月26日店面装修好
后，他便将相关材料交到了渠县行政
审批管理局市场监督管理窗口。没想
到，第二天下班时间，邓晓林和同事就
来到餐厅核查；4月29日便审批发证，
餐厅也得以如期开业。

“虽然麦当劳渠县店的现场核查
表等资料要送回成都总公司盖章后，
才能拿回来存档，但是我们按照‘容缺
预审’的原则，提前出证，方便了商
家。”渠县市场监督管理局行政审批股
股长田洪说，在行政审批过程中，渠县
化繁为简、变慢为快，让群众、企业办
事像“网购”一样方便，办事不着难、最
多跑一次。

与田世国一样，上海拉夏贝尔服
饰股份有限公司副总裁、达州市泉丰
服饰制造有限公司总经理刘兴孙也深
有同感。他说，泉丰服饰制造有限公
司入驻渠县，在厂房租用、公司注册、
设备进厂安装等方面一路绿灯，顺利
实现当月注册、当月生产，让他真正感
受到了“渠县速度”。

渠县深化“放管服”改革带来的变
化，不仅仅体现在优化营商环境方面，

更多的是体现在方便群众办事方面。
比如以前群众申请不动产登记，需要
在县自然资源局、税务、房管、不动产
登记中心等部门间往返跑、资料重复
交，最少要花费6天时间。而现在，只
需到 1 个窗口、1 次申请、提交 1 套资
料，1天即可受理审核办结。

渠县行政审批管理局副局长谢刚
说，为解决行政审批中的堵点痛点难
点，渠县提出“容缺预审、限时办结、超
时默认”审批工作三项制度和项目“零
审批”、推进“零障碍”、服务“零拖延”、
监管“零投诉”四项工作举措，出台“容
缺材料”清单，设立服务专区、优化办
理流程、推行服务代办等，纵深推进

“放管服”改革。
记者了解到，围绕服务民生类事

项，渠县把“最多跑一次”改革作为解
决群众办事难的“金钥匙”，从推进一
窗受理、开展“五减”行动、公布“四办”
清单等方面下功夫，减少行政许可事
项10个，134个事项减少材料335个，
减少事项办理环节 32 个，288 个事项
节省办结时限 2089 个工作日、提速
63%以上。同时，健全完善县、乡、村

三级服务体系，规范乡镇便民服务中
心及村（社区）代办点运行，下放乡镇
便民服务中心 163 项政务服务事项，
统一采取“5+N”的窗口设置模式，实
现了“窗口减少、事项不少、服务增多”
的目标。

针对投资建设项目手续办理难的
“瓶颈”，渠县开办两个服务专区，实行
“一窗受理、集成服务”和“审批零见
面”，减少20多个办理环节，项目从立
项到发放施工许可证，办理时间分别
压缩至 120 和 100 个工作日，节省办
理时间 100 天、提速 50%以上。据统
计，去年，渠县新增企业达1844家、同
比增长136.1%，在全省50个县的营商
环境调查测评中排名位居前列。

“全县‘放管服’改革的目标是审
批事项最少、办事效率最高、创业创新
活力最强。”渠县县委书记苟小莉说，
从搭建服务民生“连心桥”、构筑群众
办事“便捷路”、开启审批服务“快节
奏”、织牢权力运行“监管网”着手，“有
事马上办、无事不打扰”的理念，已渗
入到渠县政府服务的每个环节。

（廖亚飞 特约记者 杨东）

化繁为简 变慢为快

渠县按下深化“放管服”改革“加速键”

1至4月，全市农村公路累计完成投资11.73亿元，占省交通运输厅下达投资目标任务的
53.34%；建成里程1839.35公里，占省交通运输厅下达里程目标任务的70.74%。其中，县乡道改
造开工251.9公里，建成68.3公里；村道建设开工3263.9公里，建成1771.05公里。图为达川区
大堰镇蜿蜒曲折的农村公路。 （文/胡小倩 本报记者 戴静文 图/达州日报社航拍队达州日报社航拍队）

1至4月全市农村公路
累计完成投资11.73亿元

本报讯 5月16日晚8时许，记
者跟随城管执法人员前往通川区北
外丽江明珠小区看到，附近经营串串
店、烧烤摊、大排档的门市有 10 多
家，各个门市的生意都还不错，其中
几个门市将桌椅摆放在人行道上，有
不少食客坐在人行道上吃烧烤喝啤
酒。见城管执法人员前来，门市老板
立即将桌椅往店里收。由于摆放的
桌椅较多，导致老板有些来不及，部
分桌椅被城管执法人员暂扣。

“客人太多了，店里坐不下，这才把
桌椅摆到人行道上的。”一家烤鱼店的
老板表示，虽然知道占道经营不对，但
是怀有侥幸心理，自认为不会被处罚。

整治过程中，记者观察发现，虽
然被暂扣了物品的店老板都多少有
些情绪，但是现场周边居民却连连叫
好点赞。“该收，收得好！吃饭就吃

嘛，还吵死人了，吵得我们瞌睡都睡
不着。”附近居民孙大妈告诉记者，每
天深夜，楼下的食客吵吵嚷嚷地喝
酒、猜拳，吵得她根本无法入睡。

随后，城管执法人员前往西外金
龙大道御景上城小区附近进行整治，
看到一家无证经营的烧烤店正在营
业，随即进店将烧烤架予以暂扣。眼
看执法人员收走店里的烧烤架，烧烤
店老板随即与执法人员“闹”了起来：

“我们没有占道经营，你们不能收。”
当执法人员指出其无证经营违法时，
烧烤店老板才“蔫”了。

据城管执法人员介绍，大排档、
烧烤摊夜间占道经营扰民的现象，是

达城的一大“顽疾”，有关部门虽多次
整治，但整治过后经常“回潮”。这
次，城管部门将下决心强力整治这些
占道经营的“钉子户”。

市城管局相关负责人表示，这次
开展“群众最不满意的10件事”整治
行动，城管执法人员将对群众重点关
注和投诉的夜间烧烤大排档占道经
营，以及在经营过程中的油烟、噪音
扰民等突出问题进行强力整治。从5
月 16 日起，市城管局即联合其他执
法队伍，每晚8时至凌晨1时按片区
开展联合整治，并确保整治行动取得
明显成效，还市民一个良好的生活环
境。 （本报记者 李天戈）

占道经营 噪音扰民

城管强力整治夜间烧烤大排档

整治“群众最不满意的10件事”进行时

本报讯 近日，市林业局向省林
业和草原局申报创建开江县油橄榄
省级现代林业园区，计划从今年起用
三年时间，在开江建成万亩油橄榄现
代园区，辐射带动周边乡镇发展油橄
榄基地 1.4 万亩，使开江县油橄榄基
地达到10万亩以上。

依据该规划，园区建设将采取
“公司+基地+大户”“园区+旅游+林
下经济”发展模式，实现三产融合发
展。重点以开江县永兴镇的中华橄
榄园和普安镇的罗山槽橄榄园为核
心，在现有 6000 亩种植基地的基础
上，新建标准化橄榄基地4000亩，对

原有基地质量提升2000亩。在种植
基地内新建3公里生产、观光便道，配
套建设旅游观景、服务设施。在普安
工业园区新征土地50亩，扩建日加工
处理油橄榄鲜果120吨的加工车间及
储备仓库，扩能新建2万吨地下酒窖、
体验式橄榄酒庄，年产橄榄油达1000
吨、橄榄酒4000吨。

据了解，近年来，开江县紧紧依
托四川天源油橄榄有限公司，持续推
动油橄榄产业做大做优做强。到
2018年，全县油橄榄种植基地面积达
8.2 万亩，油橄榄产业总产值达 1.68
亿元。 （特约记者 魏坤）

我市拟建油橄榄省级现代林业园区
●计划三年时间，发展油橄榄基地1.4万亩

本报讯 近日，记者从达川区相
关部门获悉，达川区博物馆项目自今
年4月开工以来，施工方抢抓进度，目
前已完成土石方工程，正在实施地梁
建设，预计下月开始主体结构建设。

21日上午，记者随达川区三里坪
协调办工作人员一起来到位于达川区
三里坪人文生态区内的达川区博物馆
项目施工现场看到，虽然下着雨，但各
种大型机械仍忙个不停，巨大的旋挖
机将地面挖出一个个圆形坑洞，然后
运输车辆将挖出的泥土及时运走。

施工方负责人向记者介绍说，自
今年4月开工以来，他们每天安排了
20多台机械、50多名工人24小时“两
班倒”不停施工。目前，已完成土石

方工程，桩基完成浇筑78根，抗滑桩
完成浇筑10根，预计下月开始进行主
体结构建设。

据达川区三里坪协调办工作人员
介绍，规划建设中的达川区博物馆占
地约2.1万平方米，功能设置由陈列、
公共服务、教育研究、行政办公、休闲
活动等模块构成。博物馆在外观上设
计上，汲取秦汉建筑风格，凝炼地域性
文化特色，利用周边山水环境进行合
理规划和营造。在细节上，纹样丰富
的浮雕、种类繁多的瓦当、趋于统一化
和系统化的图腾体系，无不凸显巴文
化元素。建成后的达川区博物馆，能
够满足文物展览以及市民公共文化活
动需求。 （本报记者 程科）

达川区博物馆项目建设有序推进
●预计下月主体结构开建

本报讯 “请注意把握时间，还
有30秒……时间到。”这是宣汉县纪
委十三届四次全会上，该县乡镇党
委、政府以及县级部门负责人述责述
廉时，由于超时直接被县纪委书记叫
停的一幕。当天，宣汉县纪委十三届
四次全会一改以往冗长会风，极大地
缩减了会议时间。

压缩会议时间开短会、开有用的
会、能开视频会的就开视频会，这一系
列措施表明了宣汉县委、县政府联合
印发的《关于进一步精简文件会议的
十二项措施》正在全县纵深推进实施。

据了解，宣汉县《关于进一步精简
文件会议的十二项措施》中的“减会六
条”措施明确规定，每月第一周为“无
会周”、每年8月为“无会月”；未经县
委、县政府批准的会议不得召开；时间

或内容相近的会议合并召开；能以文
电方式部署或以新闻媒体通告的不再
召开会议；严格控制会议规模，压缩会
议时间，精简参会人数等内容。截至
目前，今年宣汉县县一级的会议较去
年同期下降13.2%；县委办、政府办下
发文件较去年同期下降15.6%。

“以前几乎天天开会，一开就是大
半天，有些偏远的乡镇有时候要留一个
工作人员在县城专门开会。现在好了，
很多会通过视频直接开到村一级，有些
会整合一次套开，真正做到了少开会、
开短会、开有用的会，让基层干部能真
正沉下去为老百姓干实事。”宣汉县党
风政风监督室主任胡佳如是说。

据悉，今年以来，宣汉县共点名
道姓通报曝光形式主义、官僚主义典
型案例6件10人。 (马济)

宣汉：精文简会给基层干部“松绑”
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近日，中共中央印发了《中国共
产党党员教育管理工作条例》（以下
简称《条例》），并发出通知，要求各地
区各部门认真遵照执行。

通知指出，党员教育管理是党的
建设基础性经常性工作。党的十八
大以来，以习近平同志为核心的党中
央高度重视加强党员教育管理工作，
推动形成全党从严从实抓党员教育
管理的良好态势。《条例》以习近平新
时代中国特色社会主义思想为指导，
以党章为根本遵循，总结吸收实践创
新成果，对党员教育管理的内容、方
式、程序等作出规范，是新时代党员
教育管理工作的基本遵循。

通知强调，《条例》的制定和实施，
对于提高党员队伍建设质量，激发党组
织的生机活力，推动全面从严治党向纵
深发展，夯实党长期执政基础，实现党

伟大执政使命，具有十分重要的意义。
通知要求，每个党员，不论职务

高低，都必须按照党章要求和《条例》
规定，接受党组织的教育管理。各级
党委各党组要把抓好党员教育管理
作为重大政治责任，采取有力措施，
严格贯彻执行《条例》，增强针对性和
有效性，防止形式主义。要抓好《条
例》的宣传解读和学习培训，使各级
党组织、广大党员特别是党员领导干
部深入领会《条例》精神，全面掌握

《条例》内容，严格执行《条例》规定。中
央组织部要会同有关部门加强督促指
导，确保《条例》得到有效贯彻落实。各
地区各部门在执行《条例》中的重要情
况和建议，要及时报告党中央。

《中国共产党党员教育管理工作
条例》共10章、46条，自2019年5月
6日起施行。 （据新华社）

中共中央印发

《中国共产党党员
教育管理工作条例》

走古道 观石林
登山寨 听民歌

宣汉马渡石林
成网红“打卡地”
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工信部副部长陈肇雄 21 日在国
新办举行的国务院政策例行吹风会
上说，目前已累计完成近200万人次
的携号转网工作，下一步将推动企业
加快系统改造和测试，确保今年11月
30日前在全国范围内实现携号转网，
真正做到“号码在手，说走就走”。

陈肇雄说，携号转网需要对三家
基础电信企业的网络和运营系统进
行必要的改造，涉及近16亿移动用户
运营系统的更新，工作相对较复杂。
与此同时，还需对第三方平台进行同
步改造，以确保用户携号转网后的使
用体验。

前期，工信部组织相关企业在 5
个省市进行了携号转网的试验。下

一步将推动企业加快系统改造和测
试，确保今年 11 月 30 日之前在全国
范围内实现携号转网。

在网络提速降费方面，陈肇雄表
示，近年来，我国持续加强网络基础
设施建设，大力推进提速降费。截至
今年 3 月底，全国光纤宽带用户占比
达到 91%，4G 用户占比达到 75%。
2018 年，固定网络每兆月均资费比
2014年下降95%。

针对低收入和老年群体的需求，
推动基础电信企业在全国推出“地板
价”资费方案，面向建档立卡贫困户
给予最大的优惠，并要求相关企业规
范套餐设置，让消费者明明白白消
费。 （据新华社）

今年11月30日前
携号转网在全国范围内实现


